

# オンライン大会開催のお知らせ

2020年7月21日

中部テコンドー連盟 理事長 岸玄二

コロナ禍の中、日々に励んでおられる会員の皆様へ。

中部テコンドー連盟にて、オンライン大会を今後開催していくことで決定したことをご報告いたします。

オンライン大会システムが7月中旬に完成する目途が付きましたので、今回ご案内させていただきます。

オンライン大会システム内にてエントリーしていただき、動画を投稿していただく形で開催いたします。

投稿された動画を審判団で採点を行い、通常の大会と同様に優勝、準優勝、第3位までを表彰いたします。

上位3名については動画を公開させていただきます。

予定種目は以下の通りです。

## 【トウル (型)】

帶ごとに課題のトウルを指定して、そのトウルを演じていただきます。

## 【マッソギ (組手)】

帶ごとに課題となるコンビネーション、一連の流れを主催者側からお手本動画にて公開して、その動きを如何に速く、正確な打点、適切な距離で行うかで競います。

トウルで行う約束組手のマッソギ版をイメージしていただければと思います。

上記の大会は早ければ8月から開催していきます。

特にマッソギの部門は、海外の練習ではグローブを付けての練習をメインとしている中で、グローブ練習を習慣付けて海外のレベルへと近づくきっかけになればと思っています。

コロナにより生活が変わる中でも新しい取り組みから積極的に新しい楽しみ方を見出し

ていきましょう。

少しでも日々の練習のモチベーションになることを願っています。